
Manifestação da FCT, ref. à proposta de 

Planejamento e Avaliação na Unesp 
(Setembro 2017) 

 
 

De ordem do Senhor Diretor da FCT/Campus de Presidente, informo que 
a Congregação da unidade, após ampla discussão, com base nas 
sugestões/críticas/manifestações encaminhadas pelos Departamentos de 
Ensino, entendeu que houve pouco tempo para discussão da proposta pela 
comunidade. Entendeu também que há a necessidade de um maior tempo hábil 
para que a forma de avaliação proposta seja mais bem esclarecida e entendida 
por todos, e que alguns pontos sejam revistos, com base na manifestação da 
comunidade unespiana (além da FCT, também das outras Unidades 
Universitárias).  

Em nossa Unidade, houve o agravante do calendário escolar estar 
defasado, em decorrência da greve de 2016. A maioria dos docentes estava de 
férias de 25/08 a 08/09/2017.  

Em suma, a Congregação concluiu que não houve tempo hábil para a 
discussão desta importante proposta, e que um tempo maior para discussão e 
maturação da mesma é necessário, antes de sua implementação pela Reitoria 
da UNESP.  

Assim, o Colegiado entende que a forma de avaliação deve mudar, porém 
discorda da forma como está sendo apresentada a nova proposta à comunidade. 

 


